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２学期分東久留米市学校給食運営協議会について（報告） 

開 催 日 時 令和３年 １１月１６日（火）午後３時００分～午後４時００分 

会 場 市役所７階７０１会議室 

出 席 者 協議会委員：３０人（欠席１名、代理出席０名） 

事務局：教育部学務課保健給食係  

傍 聴 者 ３名 

 

【議事内容】 

１ 座長、副座長の選出 

・座長は、１学期に配付した資料において、学務課長を座長に選任することについて承

認されている。 

・学校給食運営協議会設置要綱に従い、座長の指名により副座長を決定した。 

 座長 ：教育部学務課長 田口 純也 

 副座長：小山小学校副校長 岩本 里美 

２ 本村小学校・第一小学校給食調理等業務委託について 

 

・東久留米市立本村小学校・第一小学校給食調理等業務委託公募型プロポーザルについて

令和３年８月３日（火）から８月１６日（月）までを公募期間とし実施した。全５回の審査委員会

と一次、二次審査を経て優先交渉権者（株式会社ジーエスエフ）が決定された。 

・令和４年度の調理等業務体制について、小学校は単独調理校２校、親子調理校５組１０校と

なる。中学校は全７校弁当併用スクールランチ方式。 

※ 質問・意見等なし 

３ 小中学校給食の実施状況について 

（小・中学校栄養士） 

・小学校の給食について、調理方式、摂取基準、献立作成、給食献立の紹介（旬、行

事等）、調理作業、安全衛生、コロナ禍の給食対応について等を説明。 
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・中学校のスクールランチについて、献立や予約の概要、調理作業、衛生管理、学校

での様子、新型コロナウィルス感染症対策等を説明。 

※ 質問・意見等 

・（小学校保護者代表）中学校のスクールランチについて、マイナスの意見を聞くこ

とが多いが、今回の話を聞いてしっかりとやっていただいているのが分かったので、

スクールランチに対するイメージが変わった。このような情報を保護者に対しても

っと発信してもらいたい。ランチはご飯だけなのか。また容器はプラスチックだが

使い捨てになるのか。箸、スプーンはどうか。 

  （栄養士）主食は、パンや麺もある。容器、箸等は洗って使っている。 

 ・（小学校保護者代表）ランチは１週間前の予約ということだが、当日食べるものが 

ないということはないのか。 

  （栄養士）予約忘れを防ぐために在校時一括予約があるので、予約を忘れずに食べ

ることができる。 

  （事務局）忘れた場合に当日提供できる手立ての用意はないので、様々な予約方法

を用意している。 

 ・（小学校保護者代表）中学校は 50％ほどがランチを利用していて、残食の量もお

かずが冷たいためではと思っている。都内では小学校のような方式でないのは、東

久留米市の他に 2市になると聞いている。提供方法について検討はしてもらえない

のか。 

 （座長）ランチボックスのため、小学校のように量の調節ができず全員に同じ量が

届く。体格差などもあり小学校より残食が多くなる傾向があるのではと考えている。 

提供方法についてはご意見として承りたい。 

・（小学校保護者代表）（中学校給食については）以前から意見が出ているので、少

しずつでも歩み寄っていただければと思う。 

 （座長）中学校では試食会等、保護者の方に食べていただく機会があるが、聞いて

いたよりおいしいとの意見をいただくこともあり、また、先ほど情報発信について

ご意見があったので、どのようにお伝えしていくかについても検討していきたい。 

・（中学校保護者代表）学校の運営委員会で、おかずが冷たいがどうにかならないか

という意見も出ていて、衛生的に冷まさないとならないことは聞いた。先生に聞く

と、他地区ではおかわりをする子が多かったり、他地区に比べて残す子が多いとの

こと。他地区とデータで比較するとよいと思う。 

・（中学校保護者代表）コロナ禍で箸やランチョンマットを持参するようになったが

学校ごとの対応なのか。 

 （栄養士）学校対応となっている。 
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・（中学校保護者代表）本校の試食会は新 1年生を対象に行っていたが、コロナ禍で

の試食会実施については学校が決めるのか、市が決めているのか。 

 （栄養士）試食会は主催は学校となるため、学校判断になるが、コロナ禍の対応に

ついては今後学校と相談し実施について決めていく。 

４ その他 

 

・本協議会の設置要綱第２に掲げている協議事項（具体的には、献立に関すること、

食育に関すること、学校栄養職員並びに学校給食関係者と保護者との連携に関する

こと等）についてご意見等がある場合は、「（資料⑥）意見書」に記載のうえ、１１

月３０日までに学務課までご提出。提出された意見は、３学期分の開催時に委員の

皆様と共有する。 

※ 質問・意見等なし 

 

協議会の開催について 

・次回（３学期分）は１月２１日（金）に開催予定。 

・代理出席の場合はあらかじめ学務課に連絡してほしい。 


